

残暑が続きますが、朝夕に吹く風は心地良く感じるようになってきました。この夏、子どもたちは泥んこ遊びやプール遊び、セミやカブト虫の観察、キュウリやナスの収穫など色々な経験をして、心も体もたくましくなりました。

これからの季節、園外散歩にたくさん出かけて秋みつけをしたり、地域の人と出会ったりしながら、表佐地区の魅力を感じられるようにしていきたいです。

今後のご家族や地域の皆様の温かい見守りを、どうぞよろしくお願いいたします。

表佐地区ゾーン30プラス完成式に参加したよ(5歳児)



5歳児の子どもたちが式典に参加しました。「ゾーン30プラス」は、表佐地区の交差点の交通事故を防ぐために時速30キロの速度規制を実施できるように道路整備をした区域です。ますます表佐地区が住みやすくなりますね。今後も交通事故が減ることを願っています。

表佐祖先同胞碑・殉国碑を参拝したよ(5歳児)

8月10日(木)に5歳児の子どもたちが園を代表して『表佐祖先同胞碑・殉国碑』を参拝しました。子どもたちに「みんなが元気に過ごせるのはご先祖様のおかげだね」「ご先祖様がいつも見守っていてくださるよ。」と話をする、子どもたちは『いつもありがとうございます』と気持ちを込めて、静かに手を合わせました。



地域の人からもらったカブト虫の幼虫が、成虫になったよ!

地域の人からいただいたカブト虫の幼虫がサナギになり、成虫になって土の中から出てきました。ドキドキしながら触ってみたり、毎日観察をして新しい昆虫ゼリーに交換したり、大切に育てている子どもたちです。





プール遊び、水遊びを楽しんでいます



夏の太陽の下、プール遊びや水遊びを楽しんでいる子どもたちです。水の中でワニ泳ぎや顔付けに挑戦したり、ペットボトルをシャワーにして遊んだり、夏ならではの遊びを満喫しました。



夏の遊びはドキドキ、ワクワクがいっぱい！



スライムの冷たくて気持ちの良い感触を味わいました。



どうもろこしがでてきたよ！

おやつで食べるとうもろこしの皮むきの手伝いをしました。



すごーい！割れた！

5歳児が栽培したスイカが実り、スイカ割りを楽しみました。



すくえるかな？



たくさんすくえたよ！

地域の人のご厚意で金魚すくいをしました。赤くてかわいい金魚をじっと見つめる子、動き回る金魚をポイで追う子、金魚がすくえて喜ぶ子など、楽しい体験ができました。

